

E.U. permite a Israel supla armas a Somoza

Washington, Nov. 17 (AP). A pesar de los ruegos de la oposición nicaragüense, el gobierno norteamericano ha decidido dejar que Israel le supla armas ligeras al régimen del dictador Anastasio Somoza, dijeron hoy fuentes gubernamentales.

La Casa Blanca cree que Somoza y su Guardia Nacional podrían ser derrotados por los guerrilleros del Frente Sandinista de Liberación a menos que se les provean nuevas armas y municiones. Dijo una fuente, que pidió no se la identificara. "Si Somoza

se va, preferiríamos que se vaya pacíficamente. No queremos que lo saquen en una revuelta armada", dijo este funcionario.

Transición

Se sabe que a Estados Unidos no le desagradaría que sacaran a Somoza de la presidencia. Pero el funcionario dijo que la Casa Blanca teme el tipo de gobierno que podría surgir de una revuelta armada y preferiría que unos elementos moderados to-

— Pasa a la página 69 —

Corresponsales guatemaltecos rechazan proyecto de UNESCO

Guatemala, Nov. 17 (DPA). Su rechazo al proyecto de una prensa internacional supeditada a los gobiernos, manifestó la Asociación Guatemalteca de Corresponsales de Agencias Noticiosas Internacionales (AGC), durante un acto público en homenaje a pioneros de la corresponsalia internacional en ese país.

El presidente de la APG, Julio César Anzueto, señaló "los periodistas guatemaltecos somos

muy celosos defensores de nuestro derecho a estar bien informados y transmitir nuestras noticias hacia el exterior sin ningún escollo".

El gobierno guatemalteco declaró recientemente que a través de su representante en la UNESCO rechazaría cualquier proyecto que implicara controles sobre la libertad de información.

Dijo también Anzueto que "a

— Pasa a la página 62 —

"Miss Mundo" gana 10 mil Dls. y se los entregará a su madre

Londres, Nov. 17 (Latin-Reuter). La joven argentina, Silvana Suárez, de 19 años, que fue proclamada anoche en el Albert Hall de esta ciudad como "Miss Mundo" inició hoy su primer día de reinado como la mujer más bella del planeta desayunando con champagne y frutas.

Silvana recibió luego a los periodistas a los que declaró que entregará los 10 mil dólares de premio en efectivo a su madre.

Manifestó la joven sudamericana que aún estaba impactada por

lo sucedido la noche anterior "ahora, lo primero que deseo es dar una vuelta por Londres, caminar un poco y tener un día tranquilo. No estoy acostumbrada a este tipo de cosas".

Esfuerzos

La nueva monarca de belleza internacional, tuvo que hacer grandes esfuerzos anoche para contener las lágrimas mientras hablaba por teléfono con su ma-

— Pasa a la página 62 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

CUSTODIADO. Vacaville, California, noviembre 17. (AP). Charles Manson, de 44 años, sale de una comparecencia de la junta que administra el sistema de libertad bajo palabra. No se le dio libertad por ser incapaz de adaptarse al mundo exterior.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SE SALUDAN. Nueva York, noviembre 17. (AP). El doctor Alejandro Orfila (izquierda), estrecha la mano de Don Wallace Jr., director del Instituto Internacional de Comercio Exterior, en Nueva York. En la reunión se trataron aspectos legales de negocios en América Latina.

3 palabras obstaculizan la paz entre Egipto e Israel

Jerusalén, Nov. 17 (DPA). Según la prensa israelí las tres palabras "sobre esta base" se han constituido en el principal obstáculo para desandar el camino hacia la conclusión de un tratado de paz egipcio-israelí.

Informando sobre el secreto proyecto, el diario independiente israelí "Jerusalén Post" escribe hoy que el gobierno israelí ha rechazado hasta ahora esas tres palabras por ver en las mismas una vinculación (exigida por el

gobierno de El Cairo) entre el planeado tratado bilateral de paz y una solución del problema palestino.

El estado actual de las negociaciones egipcio-israelíes en Washington, estancadas precisamente por la vinculación entre un tratado y la cuestión palestina, será tratado el domingo en una posiblemente decisiva sesión del gabinete israelí.

Para asistir a la reunión de

— Viene de la Página 79 —

Presión sanguínea amenaza a 34 millones personas en E. U.

Dallas, Nov. 17 (AP). Los investigadores científicos lograron aislar una sustancia química del riñón humano en un importante avance que promete el logro de una nueva arma para atacar el problema de los enfermos de alta presión sanguínea, que sólo en los Estados Unidos amenaza a unos 34 millones de personas.

Los equipos médicos de dos universidades anunciaron hoy que lograron extraer y purificar una enzima humana denominada renina, que es producida por el riñón en cantidades mínimas pe-

ro que desempeña un papel crucial en muchos casos de hipertensión sanguínea.

La presión alta puede causar un ataque, dolencias cardíacas o renal y otros problemas pero su causa virtualmente continúa en el misterio.

Sin embargo, los investigadores consideran que con el aislamiento de la renina ahora pueden empezar "a comprender su estructura química y la forma en que actúa", dijo la doctora Eve Elizabeth Slater, del Massachusetts.

— Viene de la Página 79 —

Yugoslavia deja en libertad cuatro terroristas alemanes

Bonn/Belgrado, Nov. 17 (DPA). Los cuatro presuntos terroristas alemanes Brigitte Mohnhaupt, Rolf Clemens Wayer, Sieglinde Hofmann y Peter Boock no serán extraditados por Yugoslavia, han sido puestos en libertad y abandonaron ya el país.

Según informó hoy la agencia yugoslava de noticias "Tanjug", un fallo judicial correspondiente ha sido confirmado por el tribunal máximo de la República Yugoslava de Serbia.

Alemania Federal había pedido la extradición de los cuatro detenidos en mayo, acusándolos de participación en los asesinatos del fiscal general de la República Federal Siegfried Duback, del banquero Juergen Ponto y del líder empresarial Hanns Martin Schleyer.

Según una primera reacción de Bonn, la decisión de Yugoslavia fue una sorpresa para el gobierno alemán. Inoficialmente se declaró que se lamenta extraordinariamente este fallo. En segunda se ha procedido a estudiar el considerando.

El gobierno yugoslavo había pedido a cambio de los alemanes la extradición del exiliado croata Stephan Bilandzic junto con otros siete anticomunistas acusados de haber organizado atentados terroristas en Yugoslavia.

Un portavoz del grupo croata había afirmado en octubre en Colonia que los cuatro presuntos terroristas alemanes habían sido dejados ya en libertad. El ministerio yugoslavo del Exterior desmintió más tarde esta versión.



MISS MUNDO Y SU CORTE. Londres, noviembre 17. (AP). Silvana Suárez, de Argentina, de 19 años, quien ganó anoche el concurso de Miss Mundo 1978, rodeada de su corte después de su coronación en el Royal Albert Hall. De izquierda a derecha,

Martha Ortiz, Miss México; Ossie Carlson, Miss Suecia; Miss Mundo 1978, Silvana Suárez; Denise Coward, Miss Australia y Miss España, Gloria Valenciano.